
Ergebnisprotokoll der Kreisvorstandssitzung vom 18.08.2020 

 

Anwesende: Lutz Ernst, Kristine Exner, Paul Gast, Norbert Engel, Harald Röder, Hans 

Röhrig, Kornelia Wrzesniok, Jens Indorf, Michael Grünewald; HLV-Präsident Klaus 

Schuder 

 

Entschuldigt: Kristoffer Uhlisch, Anja Reising, Wolfgang brandt, Ingo Zimmermann 

Beginn: 19:30 Uhr 

Ende: 21:30 Uhr 

 

TOP Ergebnisse 

 

1. Bericht Vorsitzender und Fachwarte   Vorsitzender thematisiert den zurückliegenden 

Nichtwetttkampfbetrieb. 

Jens Indorf berichtet vom allmählichen 

Wiederanlaufen der stadionfernen Leichtathletik.  

. 

 

 

2. Berichte über Regionssitzung, Mailverkehr 
mit HLV statt Sitzungen,  
 

 

Regionssitzung: Kreis Limburg überlegt die 

Region zu verlassen und zu Mitte zu wechseln. 

Im Kreis Wiesbaden scheint es auch gewisse 

Schwierigkeiten zu geben. 

 

Terminiert 4. Quartal 20: Vollversammlung  

der Kreise am 14.11, an der auch nicht 

stimmberechtigte Delegierte teilnehmen können; 

Harald Röder wird Paul Gast begleiten; 

Regionssitzung am 27.10.20 

. 

 

3.  Rückblick auf Hanauer 

Hallenhessenmeisterschaften am 25. Januar und 

Kreishallenmeisterschaften am 15. Und 16. 

Februar  

Wesentliche Kritik gab es nicht, die TN-Zahlen 

könnten etwas höher sein. Es gab eine 

unglückliche Terminkollision mit den Hess. 

Seniorenmeisterschaften. Nach Abstimmung (8 

zu 1) befürwortet, dass 2021 Samstag 

Regionalmeisterschaft und So 

Kreismeisterschaften für die Jüngeren stattfinden 

sollen. Entscheidung muss die Region treffen.  

 

4. abgesagt Kreismeisterschaften im Mai, Juni 
und Juli sowie Sommersportfest am 30.8., 
Kila-Cup 2-5, Kreisschülersportfest am 26.9. 
Bruchköbel   

Der Vorsitzende berichtet über die Absage der 

Veranstaltungen. 

5. Organisation Kampfrichterwesen Ingo Zimmermann wird 2021als 

Kampfrichterwart nicht mehr zur Verfügung 

stehen, sondern nur noch als Kampfrichter. In der 

Diskussion wird die Problematik der 

Unvollständigkeit der Utensilien, die auch 

teilweise in Gelnhausen oder auch mal beim HLV 

lagern können (z.B. EDM- Messgerät) und 



insbesondere der unklare Verbleib der 

Hammerlehre thematisiert. Die Speerwurfzange 

hat Gast von Zimmermann erhalten und zur 

Sitzung mitgebracht.    

 

Es soll ein Termin mit den Kampfrichtern und 

Teilen des Kreisvorstandes stattfinden, um über 

die Personalproblematik und mögliche Lösungen 

zu reden, vorzugsweise am 30. oder 31. Oktober 

und in Kombination mit einer Fortbildung, die  

u.a. Corona behandelt.. 

Festgelegt wurde am 21.8: Die Veranstaltung 

findet am Samstag, 31.Oktober in der Turnhalle 

der TS Ober-Roden statt, Friedrich-Ebert-Strasse 

24, 63322 Rödermark.Beginn 10 Uhr. Einladen 

wird Lutz Ernst und auch die Moderation 

übernehmen. Parkplätze sind ausreichend 

vorhanden. 

Kampfrichtergrundausbildung soll nicht im 

Herbst, sondern im Frühjahr 2021 stattfinden. 

 

6. Entscheidung über Sportfeste in Rodgau 
und Seligenstadt 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
7. Abgaben an HLV und DLV für 
Veranstaltungen 
 
 
 
 

Am 19.9. soll Kreisveranstaltung entweder in 

Rodgau oder Seligenstadt U16 bis Aktive 

stattfinden, Diese Woche findet Klärung von 

Zeitplan und Disziplinen statt. 

(Erfolgte 21.8.: Ernst, Röhrig, Gast. 

Klärung am 21.8. auch nach voll 

zufriedenstellender Ortsbesichtigung des 

Maingau-Stadions in Rodgau. stattgefunden. Die 

örtlichen Voraussetzungen für eine 

Leichtathletik-Meisterschaft mit bis zu 250 

Sportlern, Trainern und Kampfrichtern sind 

gegeben, wenn auch auf anderen Plätzen 

Fußballspiele stattfinden. Jetzt muss das 

Hygienekonzept der Stadt Rodgau zur Prüfung 

und Genehmigung vorgelegt werden. 

Die Ausschreibung erarbeitet Lutz Ernst. 

Startberechtigt, nur über Wilan, ausschließlich 

Sportler der Kreise OF/HU und GN/SL, Meldung 

bis 1 Woche vorher. Keine Nachmeldungen und 

Starts aus anderen Kreisen möglich.   

 

 

 

Pressewartin schildert die Problematik der 

Gebührenhöhe bei bundesweit ausgeschriebenen 

Veranstaltungen an denen wenige 

Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus mehreren 

Bundesländern teilnehmen und stellt die Idee zur 

Diskussion die Gebühren von Zahl der 

Teilnehmenden oder der Disziplinen abhängig zu 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
8. Verschiedenes 

machen. 

  

Klaus Schuder schildert die 10 Prozent Regelung 

für die kleineren Sportfeste, mit der in der Regel 

eine vernünftige Lösung gefunden ist. 

Pressewartin formuliert einen entsprechenden 

Antrag für den Kreistag, damit dort darüber 

abgestimmt werden kann. 

Dem Kreis wurden auch Gebühren vom HLV für 

Veranstaltungen in Rechnung gestellt, die 

ausgefallen sind mit der nachvollziehbaren 

Argumentation dass Aufwand für die Bearbeitung 

der Anträge angefallen ist 

 

 

Klaus Schuder spricht die Thematik E-Kader an. 

Vereine können Athletinnen und Athleten bis 

31.8. für Testwettkämpfe anmelden. Simone führt 

den E-Kader nicht weiter. Es gäbe einen Trainer 

in Neu-Isenburg, der bereit wäre, das E-Kader-

Training zu übernehmen. Der Kreisvorstand 

stimmt dem Personalvorschlag bei einer 

Gegenstimmung und einer Enthaltung zu. 

 

Statistiker bittet um Übermittlung der Ergebnisse 

von Wettkämpfen außerhalb Hessens. 

 

gez. Exner 


